
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
平成２9 年度 第１号 

 

 

生徒会顧問：帯広 田井幸祐 

星槎国際高等学校 
 

全国生徒会報 
 
 
 
 

『生徒の手による校風創り』 

                             校長  前 田  豊 

 

このたびの全国生徒会総会で、新役員が承認され小松遥

香会長（浜松）を中心とする新執行部が誕生しました。新

役員の皆さんは、全国の星槎の仲間の中心としてこれから

先苦労をかける場面もあるかと思いますが、自分を成長さ

せる舞台が与えられたと前向きに捉え、それぞれの持ち味

を発揮して、思う存分活動してほしいと願っています。 

さて、先日浜松学習センターを訪問した際に、「目安箱」

が設置されていて立ち止まりました。私事になりますが、今から４７年前、中学３年の後期に友

人が生徒会長になり、手伝ってほしいとの誘いを断れず、部活動も終わったこともあり副会長に

就きました。何かをしなければと思いついたのが「目安箱」の設置でした。この時は、若気の至

りで担当の先生に相談もしないで設置したため、こっ酷く叱られたのを覚えています。設置の意

図を十分説明し、許可のもと、生徒の意見や要望を生徒会活動に反映させました。昼休みに生徒

が聴きたい曲を流したり、大きなこととしては、冬季球技大会（雪上サッカー等）の実現です。

３年生は高校受験前であり、侃々諤々賛否両論ありましたが実施しました。短い期間でしたが、

生徒の要望や意見であっても、是々非々を貫く大切さや、相手の立場に立ってお互いが納得する

まで議論を十分行うことの大切さ、たとえ納得に至らなくても高い水準で合意し、賢く妥協する

ことの必要性など多くのことを学び充実した期間であったと振り返っています。 

皆さん、生徒一人ひとりがかけがえのない生徒会員です。星槎には人との関わりや伝えること

を大切にした学校行事や生徒会行事がたくさんあります。先生方の助言を得ながら執行部のリー

ダーシップのもと、一人ひとりが生徒会活動に参画し自主的な運営によって達成感や充実感を味

わってほしいと願っています。 

学校は生徒が主役です。星槎の三つの約束を根幹にした佳き伝統を継承し、さらに皆さん一人

ひとりの感性や柔軟な発想で知恵を出し合い、生徒の手で新たな伝統を築いていきましょう。 

 
 
 【全国生徒会 会長】 

小松
こ ま つ

 遥
はる

香
か

 （浜松学習センター） 3 年 

この度全国生徒会会長を務めさせて頂くことになりました。全国生徒会という形を

活かして今まで以上に全国の生徒と意見交換や交流、今までになった事に挑戦し、星槎

全体を盛り上げていけたらと思います。よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

  

【全国生徒会 副会長】 

遠藤
えんどう

 真南
ま な

 （帯広学習センター） 3 年 

全国生徒会交流や意見交換を積極的にしていきたいで

す。交流を通して学習センターの生徒会活動に活かして、

それを全国に展開することでお互いを高めていける生徒

会活動にしていきたいです。 

【全国生徒会 副会長】 

木下
きのした

 裕次郎
ゆうじろう

 （立川学習センター） 3 年 

全国の皆さんこんにちは。全国生徒会副会長に就任いた

しました木下裕次郎です。全国の仲間と企画などを行って

各校舎の交流を深めていきたいと考えています。よろしく

お願いします。 

【全国生徒会 会計】 

小野田
お の だ

 萌
もえ

希
ぎ

 （福井学習センター） 3 年 

楽しみながら仕事を頑張っていきたいと思います！ 

色んな学習センターから学んで、福井学習センターへ生か

していきたいです。どうぞよろしくお願いします。 

 

【全国生徒会 会計監査】 

塚田
つ か だ

 雄也
ゆ う や

 （横浜鴨居学習センター） 3 年 

昨年度までの 2 年間は全国の繋がりをもつことがあま

り出来ませんでしたが、今年度はもっと全国の繋がりを大

切にし、星槎全体を盛り上げていきたいと思います。 

【全国生徒会 会計監査】 

木村
き む ら

 綾乃
あ や の

 （名古屋学習センター） 3 年 

この度、全国生徒会の会計監査の役につかせていただくことに

なりました。とても貴重な経験だと思いますので、積極的に生徒

会活動に参加し、全国の星槎の仲間と協力してよりよい学校生活

が送れるように活動していきたいです。よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
各校舎 生徒会 会長 紹介 
 

① 鎌塚 悠貴 本部校 ３年 

② 日進月歩 

③ より良い生徒会活動のため日々進歩します！本部校だけではなく全国との

つながりを大切に、活動を続けていきたいと思っています。皆さんの活躍を

参考にしながら本部校生徒会長として頑張っていきます。全国の生徒会長

の皆さんお互い頑張りましょう！ 

 

 

① 金田一 茜 札幌学習センター 3年 

② 何があっても最後は笑う 

③ 新しいことを企画すると最初は反対されたり、上手くいかなかったりするこ

とがあると思います。でも、くじけず力を合わせて頑張っていきたいです。

今年度もよろしくお願いします。 

① 柴田 玲慈 札幌北学習センター 3 年 

③ 生徒会会長候補だった私が今では候補じゃなく生徒会長…私は会長になっ

てどういう、どんな学校にしたいのか、人を認め合い、人を排除しない、仲

間を作る、この星槎の約束を守りつつ仲間はずれが一人もいなく、みんなで

楽しく学校生活を送れるようにそして一人も不登校なく生徒全員が毎日登

校できる、そんな学校にしたいです。いや、したいじゃない、するんだ…！

もう私は今会長候補じゃない、会長。今、会長にしかできない事、生徒の代

表として生徒全員をまとめ全力で会長としての義務を果たします！ 

① 遠藤 真南 帯広学習センター 3年 

② みんなでつくる生徒会 ～ド派手に行くぜ！ 

③ 帯広学習センターは、色んな生徒企画などで学年の垣根がない交流をして

いる。センター同士での交流なども積極的にしていきたいので、ぜひみな

さん仲間になりましょう！ 

① 渡辺 小太郎 仙台学習センター ３年 

② 的確・適切なタイミングで適度に適当 

③ この顔にピンときたら話しかけてください。きっと喜ぶことでしょう。今、

仙台 GC では、仙台七夕作りを鋭意作成中です！！完成したものは仙台駅

前に飾られるので、機会があれば、ぜひ見に来てください。 

※仙台七夕祭りは８月７日前後です。 

①名前・校舎名・学年 ②スローガン ③メッセージ 
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① 大和田 仁美 郡山学習センター 3 年 

② 「有言実行～1人 1人の個性を生かして～」 

③ 昨年度の生徒会役員は「有言実行～責任を持って取り組もう～」という

スローガンのもと、皆が楽しかった！と言ってくれることを目標に、行

事を企画し、取り組んできました。昨年度の文化祭はやりがいと充実感

を感じられるものであったと思います。今年度は、個性的な 6 名の役員

が集まりました。1人 1人の個性を生かして学校生活をさらに盛り上げ

ていきたいです。 

① 木下 裕次郎 立川学習センター 3 年 

② 楽しく明るく Revolution 

③ 他校舎、地域との連携を深めて、主体的な活動を行っていきます。私た

ち自身の行動で星槎を地域へ伝えていきたいと考えています。 

① 藤巻 大輝 八王子学習センター 3 年 

② 「 拓く 」 

③ 普段あまり目を向けられないような、生徒一人一人の特技を活かす場を作

ったり、目立たない活躍を目立たせる機会を作っていこうと思います。校

内の行事だけでなく、地域との関りを大切にし、生徒会活動の場を開拓し

ていこうと考えています。八王子学習センターの生徒会をどうぞよろしく

お願いします。 

① 塚田雄也 横浜鴨居学習センター 3 年 

② 生徒みんなが自分らしくいられる学校をつくろう 

③ 学習センター内はもちろん、学習センターがお世話になっている地域の清

掃活動にも力を入れる文化祭を昨年よりもっといいものにする 〇メッ

セージ→会長として自覚をもち、この横浜鴨居学習センターをより良く

し、全国の星槎の発展に力をつくしていきたいと思います。 

① 大嶋 久美 横浜キャンパス ３年 

③ 今年度、生徒会長になりました大嶋久美です。 

今年は、昨年より生徒会のメンバーが増えたので今までできなかった生

徒会活動などたくさんしていけたらいいなと思っております。 

① 土屋 蓮 厚木学習センター 3年 

② 自分に厳しく他人に優しく！！ 

③ 選挙を経て、生徒会に入ることができ、また生徒会長としても活動し

ていくので、一生忘れられない思い出を作りたいと思います。星槎の

全国の生徒会も自然薯のようにすくすくと伸びて、どんな困難があっ

てもネバっていきましょう！よろしくお願いします！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

① 石川 寛隆 名古屋学習センター 3 年 

② 百花斉放（ひゃっかさいほう） 

③ 私が、会長となって 1 年近くになります。この生徒会の活動を通し、

様々なことを学びました。人をまとめること、人を楽しませることは

とても難しいことでした。しかし、その難しいことに挑戦していく中

でやりがいを感じることが出来るようになりました。これからも気を

抜かずに頑張ってさらに成長していきたいと思います。よろしくお願

いします。 

 

① 後藤 俊太 大阪学習センター ３年 

② 「～come join us～あんたがおらんとはじまらん」 

③ 皆さんの声に耳を傾け、すぐに出来ることは『即実行』して

いきます。貴重な高校生活、皆さんにいい思い出が残るよう

な場所にできれば嬉しいです。ちょっとしたことでも何かあ

れば、私たちがサポートします。 

① 石田 康伸 富山学習センター ３年 

② みんなが快適に過ごせる学校づくり 

③ みんなが明るく気持ちよく登校できるように、校舎の掃除をしっかりと

し、直せる場所を直していきたいです。富山学習センターの代表として、

富山のいいところを教えます！全国の皆さんのことも知りたいので、ま

た、よろしくお願いします。 

 

① 小野田 萌希 福井学習センター 3 年 

② 「全校生徒を巻き込もう！」 

③ スローガンの通り、全校生徒を巻き込むような企画を立て実施していき

たいと思います。具体的には、清掃活動、一斉体育の補助、文化祭の運

営などを考えています！！生徒会役員以外の生徒も参加し、楽しんでも

らうことが目的なので、ぜひ福井学習センターのみんなの参加を待って

います。また、今年は地区研修のホスト校が福井なので、みんなに楽し

んでもらえるような企画をしますので楽しみにしていてください。 

 

① 國友 圭吾 高松学習センター ３年 

② 一連託生 互いに運命、行動を最後まで共にすること 

③ 生徒会内だけでなく全校生徒の意見を取り入れ、尚且つみんなを巻き込

める行事を計画する。そして、来年度の生徒会へと繋げられる様な行事

を考える。 

① 小松遥香 浜松学習センター 3 年 

② 「星槎を選んでよかった」と思える学校にしたいと思っています。浜松

学習センターは何と言っても「学年の壁がないこと」が魅力です。3 年生を

送る会や新入生歓迎会などの行事でその良さを深めつつ、スポーツ大会や

文化祭など行事は過去のものを超えるいいものにできるよう新しいことに

どんどん挑戦していきたいです。よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

① 宮本 凌人 香川キャンパス丸亀校 ３年 

② 「みんなが楽しく登校出来る学校作り」 

③ 全国のみなさん、こんにちは。平成 29 年度香川キャンパス丸亀校生

徒会会長に就任しました、3 年の宮本凌人です。生徒会に入って 2 年

目になります。本年度は生徒全員が毎日楽しく登校できるような学校

づくりをしていきたいと思います。また学校行事も増やして生徒間の

交流を深めていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

① 木元 拓哉 広島学習センター ３年 

② 何事にも真面目に 

③ 広島ＧＣの現生徒会では、昨年度末から３年生を送る会や１年生交流

会を企画し、実施してきました。３年生を送る会では、卒業する先輩

方に各部活動から感謝の意味を込めて出し物をしたり、ビンゴ大会を

したりして盛り上がりました。６月に実施した１年生交流会では、自

己紹介やフルーツバスケットをして、１年生との親睦を深めました。

今後も定期的に交流会を計画していく予定です。 

① 竹田 葵 福岡東学習センター ３年 

② 一心不乱 

③ 星槎が盛り上がっていくように、僕たちもがんばっていきます。ま

た、研修や合宿での、全国の生徒会メンバーとの交流を楽しみにして

います。ぜひ、来福した際は、福岡東学習センターへ立ち寄ってくだ

さい。 

 

 

① 百原 咲子 福岡中央学習センター ３年 

② みんなが楽しい学校に 

③ 仲間の輪が広がり、1 人ひとりが楽しいと思えるような学校をみんな

で作っていきたいです。そのために、メリハリを持った行動をみんな

が行えるような工夫を考えていけたらと思います。全国のみなさんの

考えなども、PCS 研修や生徒会研修での交流などを通して知ってい

きたいです。一緒に星槎の輪を広げていきましょう！ 

① 伊佐 至恩 沖縄学習センター 3年 

② 地域と繋がる星槎の絆(わ) 

③ この度、沖縄学習センターの生徒会長を務めさせて頂くことになりま

した、伊佐至恩です。僕は星槎が好きで、より一層、生徒全員が楽し

んで、学校生活を送れる学校にしたいと思います。生徒会長に選ばれ

て嬉しい気持ちもありますが、気を抜かず、自分のやるべき事を精一

杯していきたいと思います。これから一年宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

平成２9 年度 全国生徒会 生徒総会 

 ５月２6 日（金）全国の会場をテレビ会議システムでつなぎ、平成２9 年度全国生徒会総会を

実施しました。総会で議案の承認をおこなった後、懇親会をもうけ、平成２9 年度の全国生徒会

活動に向けて活発に意見を出し、交流を行いました。 

 全国生徒会会長である浜松学習センターの小松遥香さんの挨拶がありました。札幌学習センタ

ーより紙飛行機プロジェクトの企画提案がありました。全国の生徒会で様々な企画を考え、発表

し、仲間を集めて「やりたいことをとことん」実現していきましょう。 

 どの校舎も、画面越しに全国の学習センターが映り、こんなにたくさんの仲間が自分たちと同

じように生徒会として、それぞれの思いを持って活動しているということを知り、職責を再確認

する良い機会となりました。これからも全国の生徒会が協力し、多くの人の笑顔をつくる活動に

取り組んでいきましょう。 

札幌学習センター 
札幌北学習センター 

 

仙台学習センター 

郡山学習センター 

 

立川・八王子・厚木 

横浜鴨居・横浜キャンパス 

 

本部校 
 

帯広学習センター 
 富山学習センター 

 福井学習センター 

 

大阪学習センター 

 

広島学習センター 

 

福岡東学習センター 

福岡中央学習センター 

 

高松学習センター 

香川キャンパス丸亀校 
 

沖縄学習センター 

 

名古屋学習センター 

 
浜松学習センター 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
各校舎の生徒会活動・交流の紹介 

 

 

【本部校】 ○福島被災者支援事業：北の大地に会いに行こう！ 

 支援事業の中で、生徒会でレクリエーションを企画しています。昨

年度は、羊毛フェルト作品作り・スポーツレクリエーションを企画し

ました。この生徒会がこの事業に関わらせていただいて 2 年になり

ます。今年もさらに面白い企画ができるよう力を入れていきたいと思

っています！ 

【帯広】 
○生徒会を中心に 2.3年生が新入生歓迎会 

1 年生に向けて学校紹介や人間知恵の輪やジャンケン列車などレクリ

エーションをおこないました。1 年生も先輩と多く関わることが出来

ました。 

 

 

【仙台】 
○生徒会親睦会 

生徒会親睦会は今年度最初の活動です。新入生とお好み焼き作りを

して交流しました。はじめは緊張していた新入生もだんだん笑顔が見

られ、楽しそうに活動していました。 

 

 

○新入生親睦会 

 毎年、新 1 年生を迎えるにあたり生徒会役員と新入生で親睦会が

行われます。今年度は、生徒会役員と、沢山のサポートメンバーが集

まってくれ、文化祭「流星祭」のゲームブースを再現しました。生徒

会を支えてくれる沢山の仲間が集まってくれて、一緒に 1 年生を楽

しませてくれたことがとても嬉しかったです。 

 

 

【郡山】 

【札幌】 ○生徒会役員プレゼンツ！新入生歓迎会 

先生の㊙プロフィールや交流企画などを通じて、お互い初対面の人が

多いにも関わらず、役員を含めた全員で楽しく交流しました。楽しむ

ときは楽しむ！それが共有できた時間でした。 

 

 

 

○部活動・同好会長会議の様子 

 立川学習センターでは、定期的に部活動同好会長会議を行っていま

す。各部・同好会がどのような活動を行っているか、必要な備品購入

の提案などを全員で話し合っています。これはそれぞれが活躍する場

面を多くの人に知ってもらい、互いを認め合うきっかけになってほし

い、より生徒による生徒運営の学校づくりを目指す目的で行われてい

ます。 

 

 

【立川】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

【厚木】 ○スポーツ大会 

生徒会が主導で企画・運営を行い、1 年生と 2,3年生が交流できる

ことを目標として活動しました。玉入れ、障害物競走、綱引き、リレ

ー、ビックウェーブなど楽しい企画で全学年は大盛り上がりでした。

新たな関係性も生まれ、より一層厚木学習センターの団結が深まった

ような 1 日でした。 

 

浜松学習センターでは、今年度から学校周辺を掃除する活動を定期

的に行っています。掃除は勿論の事、すれ違う近所の方々に挨拶をす

るなど地域の方々との関わりを大切にしています。 

また、昨年度に引き続き目安箱を設置しています。生徒からの意見を

受けて、学校をより良くしていくために設置しています。他にも生徒

からの相談事なども頂くこともあり、ユーモアも含めた回答を行い、

生徒会を身近に感じてもらう機会にもしています。 

【浜松】 

 

 

【八王子】 ○ボランティア活動 

八王子学習センターの特徴は地域との交流が多いことです。4～6

月は八王子市で行われた数々のイベントにスタッフとして参加し、子

供からお年寄りの方までたくさんの市民の方と関わる機会となりまし

た。生徒会役員以外の生徒も積極的に活動に参加してくれることが良

いところです。 

 

 

【横浜鴨居】 ○新入生歓迎会 

2、3 年生の有志が主導で企画・運営を行い、1年生と 2,3 年生の

生徒スタッフの混合チーム対抗でボーリングの点数を競いました。は

じめは緊張した様子の新入生でしたが、ゲームを進める中で徐々に笑

顔が見られ、大盛況の中結果発表、終了いたしました。学年の壁を越

えて絆を深めることができた「新入生歓迎会」となりました。 

 

 

地域との交流を深め、星槎のことをもっと知ってほしいとの思いから、

地域の清掃活動に積極的に参加しています。毎月、久屋大通公園の清

掃活動を行っています。近隣の企業の方や名古屋の観光ＰＲ部隊であ

る「おもてなし武将隊」、名古屋発のアイドルユニット「チームしゃち

ほこ」のメンバーと一緒に交流しながらがんばっています。地域との

交流をさらに深めていきたいです。 

【名古屋】 

 

 

【横浜キャンパス】 ○あいさつは人と人をつなぐコミュニケーション、あいさつが飛び交

うような明るい学校にしようと生徒会が学校を引っ張っていこうと盛

り上げています！ 

毎朝、生徒たちが登校する前から集まって和気あいあいと活動中で

す。自分たちで考えて学校を良くしようと日々、試行錯誤の連続で

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

【福井】 まだまだ始動したばかりの、福井支部生徒会です。複数回集まって、

今後のスケジュールなどの確認は行いましたが、実際の動きはこれか

らです！左記の写真は、5 月 19日（金）に実施した福井支部生徒総

会の写真です。9 名の役員が正面に立って挨拶を行いました。せっか

くなので、下記にてメンバー紹介をします♪ 

 

 

富山学習センターでは、毎年７月に流しそうめんを開催しています。

高校生や学童保育の児童が、地域住民との交流を目的に行っています。

青竹を山に切りに行って、節を加工し、工夫して組み立て、前日にリハ

ーサルを行い当日を迎えます。毎年大盛況の楽しい行事です。 

センターの案内図を作成して、来校される方に、よりわかりやすく大

阪学習センターを知ってもらえるように取り組んでおります。 

また、現在部活動を盛り上げるための活動を検討中ですので、次号の

生徒会報でご報告させて頂きます。 

 

 

【大阪】 

新１年生との交流会を企画しました。参加した生徒・職員全員で輪

になって、１人ずつ自己紹介をした後、フルーツバスケットをして楽

しく交流を深めました。その後は、いくつかのグループに分かれて、

ゲームをしたり、折り鶴を作ったりしながら、みんなで楽しく盛り上

がることができました。 

 

 

【広島】 

高松学習センター 新入生歓迎会 

新入生歓迎会では、在校生全員が新入生を歓迎する為にサンドイッチ

づくりと２・３年生企画のゲームを実施しました。この歓迎会を機

に、新入生も学校に馴染んできました。 

 

 

【高松】 

生徒会役員立候補者達が所信演説を行い、信任投票を行いました。

信任投票を行うタイミングが中々取れずに、体育の時間の最後に体育

館で行いました。立候補者みんな、緊張した面持ちで演説を行いまし

たが、一人ひとり自分の生徒会に対する思いや、やってみたいことを

述べることができ、みんな信任されました。その後信任式を行い、一

人ひとりに信任証を手渡されました。 

 本年度も香川キャンパス丸亀校をよろしくお願いします。 

 

 

【丸亀】 

【富山】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

○新入生歓迎行事 

 5 月に新入生歓迎行事を福岡市動植物園で行いました。実行委員と

生徒会役員を中心に、園内全体を使ったレクリエーション等を企画

し、そのサポートを行い、新入生と交流することができました。新入

生がもっと学校を楽しく感じてくれるきっかけになればと思います。

平成 29年度は 40名の新入生が入ってきて、新しい出会いがたくさ

んありました。 

【福岡中央】 

○渡嘉敷島宿泊ふれあい研修 

私たちは、5 月の中旬に渡嘉敷島宿泊研修に行ってきました。今回は

異学年との「ふれあい」をテーマに、フォトウォークラリー企画や

BBQ などの企画を行い、異学年の絆
わ

を超えて楽しんでもらえる企画

を立案し実施しました。2 日目は天気が悪く、早めに帰ることにな

り、全ての企画が出来なかったのがとても残念でした。 

今回の経験を生かして、今年度の生徒会は、今までにない新しい行事

を企画し、生徒の皆さんと一緒に楽しんでいければと思います。（3

学年 前田俊平） 

 

 

【沖縄】 

 

 

平成 29年度の活動は、校内環境の美化、地域清掃、オープンスク

ールの運営補助などをしていこうと考えています。生徒会から星槎を

盛り上げていけるように頑張っていきたいと思います。 

【福岡東】 

 

 

湘南学習センター女子サッカー部・野球部へ送る激励の千羽鶴を製

作中です。小倉キャンパスはできたばかりのキャンパスで、現在 7

名の生徒が学んでいます。まだ生徒会をつくるまでに至っておらず、

直接全国の皆さんと交流する機会が少ないと思いますが、今回の千羽

鶴製作のような交流を大切にしていきたいです。生徒会結成に向け、

今年度は皆さんの活動から多くのことを学ばせていただきたいと思っ

ています。どうぞよろしくお願いします。 

【小倉】 

○修学旅行生との交流 

5 月 27 日に名古屋学習センターと交流を行いました。バスの中で三線を披露

したり、平和学習を一緒に行なったりと仲を深める事が出来ました。 

○新入生歓迎会 

那覇キャンパスにとって初めての新入生だったので、一年生と二年生の仲を深

めたり、生徒同士の会話を増やす事を目標に二年生全員で計画を立て、二回実行

しました。一回目は学校内で行い、緊張を解す為に楽しく交流しました。二回目は

学校外で行い、チームワークを深める為にバドミントンや風船バレーを行います。 

歓迎会後の学校生活では会話や交流が増え、とても良いきっかけ（交流）になっ

たと思います。 

 

 

 

【那覇】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

硬式野球専攻 

平成２９年度春季神奈川県大会においてベスト 4 という星槎国際湘

南にとって新たな歴史を刻むことが出来ました。この写真は昨秋王者

慶応義塾に勝ち、スタンドへ挨拶に向かう子供たちの「最高の喜び」

の写真です。 

 

 

陸上専攻 

陸上部が創部して 2 年目になります。部員 2 名でスタートしました

が、4 月なり 5 名の新入生を迎える事ができました。体操する風景も

チームらしくなり、エリトリアの留学生も持ち前の明るさでチームに

溶け込んでいます。 

 

 

バスケット専攻 

本年度新設された男子バスケットボール専攻は、皆様のお力添え頂

き、７名の生徒が新しい歴史を作ろうとしてくれています。インター

ハイ予選は惜しくも敗戦しましたが、新人戦に向けてチーム一丸とな

って戦っていきます。今後とも応援よろしくお願いします。 

 

 

バレーボール専攻 

バレーボール専攻は、3 年 8 名、2 年 8 名、1 年 7 名、計 23 名の

部員が在籍し、日々意識を高く持って練習に取り組み、神奈川県でベ

スト４以上を目標に頑張っています。そして、たくさんの方に応援さ

れるチームを目指します。ご声援宜しくお願い致します。 

 

 

女子サッカー専攻 

第 6 回関東高等学校女子サッカー大会の決勝戦後写真です。前橋育英

高等学校と戦い、勝利することが出来ました。前大会に引き続き、2

連覇という関東大会で史上初の結果を残しました。 

 

 

男子サッカー専攻 

二宮町にあります梅沢海岸の清掃ボランティアの協力依頼があり男

子サッカー部も参加させていただきました。約 30 名ほどの部員はこ

のボランティア活動を通して、地域貢献の重要性や人間性の向上に勤

しんできました。様々な活動を通して成長してまいります。また、高

校総体神奈川県予選でベスト１６に進出しており、アベックでの総体

出場を目指します。(6月 4 日現在) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【湘南】 


